

Semaine du cerveau

Une semaine pour comprendre ce qui nous aide à comprendre...

La semaine du cerveau revient en Auvergne pour sa 17ème édition du 14 au 20 mars 2016. Un événement grand public entièrement gratuit pour nous permettre de mieux comprendre le fonctionnement de notre cerveau au contact direct des chercheurs.

Un événement attendu par le public

La Semaine du cerveau par sa dimension nationale et internationale réunit de nombreux chercheurs qui se mobilisent pour partager avec le public les avancées dans le domaine des neurosciences. Chaque année cet événement est attendu et apprécié ; plus de 35 000 personnes, jeunes, adultes ont participé en 2015.

Une semaine d'émulation cérébrale en Auvergne

Comme chaque année l'association Auver-Brain se fait le relais local de cet événement. Elle regroupe des chercheurs et des étudiants, des bénévoles et des passionnés, des membres d'organismes de recherche et du monde hospitalo-universitaire.

Soutenu par l'association astu'sciences, l'unité INSERM U1107 Neuro-Dol, les Universités d'Auvergne et Blaise Pascal, le conseil départemental du Puy de Dôme, les Villes de Clermont-Ferrand et d'Issoire, l'association Auver-Brain propose une nouvelle fois un programme riche et varié.

Au programme pour nourrir votre cerveau

DES CONFÉRENCES TOUT PUBLIC...

« Le cerveau sexuel » par le docteur C. Alba-Delgado - le 15 mars à 20 h 30

Amphi Aulagnier, Ecole Universitaire de Management à Clermont-Ferrand

« Cerveau : ce que l'on croyait savoir » par le professeur P. Luccarini - le 16 mars à 20 h 30

Salle « Le sablier » Tour de l'horloge à Issoire

« Cerveau : pour le comprendre, allumez le ! » par le professeur P. Luccarini -

Amphi 219 Maison des Sciences de l'Homme à Clermont-Ferrand

« Temporalités, soi et émotions » par le professeur S. Droit-Volet - le 18 mars à 18 h 30
Amphi 219 Maison des Sciences de l'Homme à Clermont-Ferrand
... mais également la conférence « Un cerveau plastique » donnée dans 4 lycées
à Issoire, Cournon et Clermont-Ferrand.

UN CINÉ-DÉBAT

Film « Avant d'aller dormir » de R. Joffe (2014)

Débat sur la Mémoire : ce que les troubles nous disent (P. Luccarini) - le 15 mars à 18 h 30

Cinéma le Rio à Clermont-Ferrand

UNE PIÈCE DE THÉÂTRE

« Histoires entre cerveaux » de Pierre Bonton (association ARTS) - le 19 mars à 20h30

Salle de la Petite Gaillarde à Clermont-Ferrand

Des animations pour les scolaires

au sein de quatre écoles de Clermont-Ferrand, Romagnat, Cébazat et Culhat et du
pôle enfants du CHU Estaing à Clermont Ferrand.

Informations pratiques

La semaine du cerveau en Auvergne du 14 au 20 mars 2015

Manifestation grand public – accès libre et gratuit

Organisé en Auvergne par l'association Auver-Brain

Tout le programme en ligne : www.auverbrain.sitew.fr(<http://www.auverbrain.sitew.fr>)

Pour plus de détails sur les conférences : www.semaineducerveau.fr(<http://www.semaineducerveau.fr>)

<https://www.uca.fr/recherche/sciences-et-societe/evenements/semaine-du-cerveau>(<https://www.uca.fr/recherche/sciences-et-societe/evenements/semaine-du-cerveau>)